

Fecha: 19-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Punta de Parra: fuego arrasó con cerca del 80% del sector

Pág. : 7

Cm2: 324,9

VPE: \$ 781.332

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Alcalde de Tomé pidió fortalecer el apoyo a las comunas afectadas por los incendios

Punta de Parra: fuego arrasó con cerca del 80% del sector

Según estimación de la municipalidad, más de 300 familias fueron impactados en la zona durante las últimas horas. Vía marítima se realizaron evacuaciones de afectados.

"El sector de Punta de Parra fue devastado con este tremendo incendio, cerca del 80% de la comunidad de Punta de Parra quedó en cenizas. Estamos haciendo un recuento de la catástrofe, son más de 300 familias que fueron afectadas con viviendas, lamentar las pérdidas de vidas humanas, que estamos contabilizando esa situación", expuso el alcalde de Tomé, Italo Cáceres.

El jefe comunal, tras terminar una reunión de autoridades junto al Presidente Gabriel Boric, manifestó la necesidad "urgente" de apoyar a las comunas afectadas.



Gobernación Marítima de Talcahuano apoyó con la evacuación de afectados en Punta de Parra.

está medianamente conectada. No tenemos señal internet, nos cuesta muchísimo conectarnos y eso implica también el abastecimiento de agua", indicó.

ACCIONES COMUNALES

El fuego que hasta el cierre de esta nota se mantenía activo obligó a desplegar en la comuna una serie de acciones en ayuda a las familias damnificadas. En ese sentido, se habilitaron albergues, uno en el Liceo Comercial de Tomé y otro en el Liceo República de Ecuador de la misma comuna, además de un albergue en la escuela del sector Rafael para quienes lo necesiten. Sobre la evacuación, el municipio reiteró que esta debe ser en dirección a Tomé y no estacionar en la misma ruta.

A lo anterior, se suma que, en el

• Zonas de apoyo

La comuna habilitó oficialmente el Liceo Comercial de Tomé y el Liceo República de Ecuador como albergues para familias afectadas por los incendios.

marco de la colaboración de las Fuerzas Armadas, personal de la Gobernación Marítima de Talcahuano evacuó vía mar a 47 personas desde Punta de Parra, producto de los incendios que afectan a la zona. Adicionalmente, las Fuerzas Armadas se mantienen desplegadas para contribuir labores de seguridad y orden público en la comuna tomeña.